



栗生小学校だより

自分からがんばる！みんなでがんばる！

令和4年11月
能美市立栗生小学校
校長 六反田 紀枝

GIGA スクール構想の実現に向けて



10月25日に本校で『GIGA スクール構想の実現に向けた教員のICT活用指導力強化事業』の公開研究会を開催しました。2年間、県の指定を受けて研究してきたことを発表しました。当日は一人1台の端末を使っのての効果的な授業やこれまでの取組を提案し、県内の先生方と一緒に考える研究会となりました。今後は家庭学習を含めた持ち帰りでの活用、情報モラルの育成等を保護者の皆様と連携し進めていきたいと考えています。



生活科・1年生

家で行ったにこにこ大作戦を動画で撮り、友達との作戦を見合うことでもっとパワーアップした作戦を考えました。



理科・3年生

明かりがつくつかつかないか実験し、実験結果を写真でとり、その結果から明かりがつくものはどんな素材か考えました。



算数・5年生

混み具合の求め方や比べ方をムーブノートを使って比較、共有しながらよりよい求め方や比べ方を考えました。

また、11月2日は午前中に分散授業参観、午後から制服バザー、引き渡し訓練がありました。1日に渡る日程にもかかわらず引き渡し訓練には多くの方にご参加いただきましてありがとうございます。課題となったことは今後様々な災害等も想定して改善していきたいと思ひます。

分散授業参観



制服バザー

たくさんの方に来ていただき、1万9千円の売上となりました。お世話してくださった6年生の学級委員の皆様、ありがとうございました。



引き渡し訓練



＜給食試食会の動画配信について＞

2年間できませんでしたが、今年度は、1～3年生の学級委員の方が撮影した給食の様子の動画を、1～3年生の保護者クラスルームに配信しました。お子様の給食の様子をご覧ください。尚、配信した動画や写真については、取扱いに充分ご留意ください。（SNSへの投稿・リンクの共有等の行為はご遠慮ください。）